

CANDIDATURA para el OMCC

Presentada por el Secretariado Nacional de España

XI Encuentro Mundial del MCC – Monterrey (Mexico) - 2023

El Estatuto del Organismo Mundial de Cursillos de Cristiandad (OMCC), aprobado por el Dicasterio para los Laicos, la Familia y la Vida, el día 12 de diciembre de 2022, señala, en su artículo 8, que los miembros del OMCC serán designados en un Encuentro Mundial, eligiéndose el presidente, vicepresidente, asesor espiritual, secretario y tesorero en base a candidaturas presentadas y el resto, los representantes de los Grupos Internacionales, conforme a la nominación previa que haya realizado cada Grupo. Igualmente se indica que las candidaturas para el OMCC podrán ser presentadas cualquier Secretariado Nacional debidamente reconocido por su Conferencia Episcopal e integrado en un Grupo Internacional.

Por otra parte, el Comité Ejecutivo del OMCC (CE-OMCC), en la convocatoria para el IX Encuentro Mundial de Dirigentes del MCC, a celebrar en Monterrey (México), en los días 1-4 de junio de 2023, indicaba que el procedimiento para la presentación de candidaturas sería mediante el envío al propio CE-OMCC, por parte de los Secretariados Nacionales interesados, de la documentación necesaria, estableciéndose el día 07 de abril de 2023 como fecha límite para ello.

Atendiendo a esas indicaciones, el Secretariado Nacional del MCC de España, aprobó, en el Pleno Extraordinario celebrado el día 31 de marzo de 2023, la presentación de una candidatura para el OMCC, que se concreta en el presente documento.

La candidatura, conforme a lo indicado en el artículo 9 del Estatuto del OMCC, está formada por las siguientes personas y puestos:

PRESIDENTE: Álvaro Martínez Moreno (España)

Anteriormente, presidente del Secretariado Nacional del MCC de España.

VICEPRESIDENTE: Adair Batista (Brasil)

Actual Coordinador del Grupo Ejecutivo Nacional del MCC de Brasil.

ASESOR ESPIRITUAL: Mons. José Ángel Saiz Meneses (España)

Arzobispo de Sevilla.

Actual Asesor espiritual del Secretariado Nacional del MCC de España.

TESORERO: Thomas Patrick Creen (Ucrania)

Actual Coordinador del MCC en Ucrania

SECRETARIA: Françoise Delaunoy Horta (Chile)

Dirigente en el Secretariado diocesano de Talca (Chile)

A continuación, se adjunta una reseña de la experiencia y trayectoria vital en el MCC de cada uno de los miembros de la candidatura.

CANDIDATURA para el OMCC

Presentada por el Secretariado Nacional de España

XI Encuentro Mundial del MCC – Monterrey (Mexico) - 2023

Álvaro Martínez Moreno

RESEÑA PERSONAL Y TRAYECTORIA VITAL EN EL MCC

Nacido en Sevilla (España) en 1962.

Casado con Carmen Rubio Vicente en 1991, padre de 4 hijos: Paco (29), Álvaro (27), Mamen (23) y Blanca (21).

Licenciado en Veterinaria (1986), Doctor en Veterinaria (1991) por la Universidad de Córdoba (UCO), Diplomado del Colegio Europeo de Veterinarios Parasitólogos (DipEVPC). Catedrático de Parasitología en la Facultad de Veterinaria de Córdoba, habiendo sido director del Máster en Medicina, Sanidad y Mejora Animal, del Departamento de Sanidad Animal y director del Secretariado de Másteres de la Universidad.

Incorporado en el Movimiento de Cursos de Cristiandad desde 1985, cuando hace su Curso. Miembro del Secretariado Diocesano de Córdoba durante 20 años (1988-2008). Responsable de la vocalía de Jóvenes, de la vocalía de Formación, del área de Escuelas. Presidente del Secretariado diocesano de Córdoba entre 2001-2008.

Miembro de la Permanente del Secretariado Nacional del Movimiento de Cursos desde 1998; vicepresidente nacional desde 2002.

Vicepresidente del Grupo Europeo de Cursos (GECC) entre 2002-2006.

Coordinador de la Comisión de Revisión de "Ideas Fundamentales del MCC" (2008-2014).

Presidente del Secretariado Nacional de España desde 2013 a 2022.

Presidente del Grupo Europeo de Cursos de Cristiandad desde 2014 a 2023.

Miembro de la Comisión de Redacción del Estatuto del OMCC (2022).

Participante en más de 50 Cursos de Cristiandad, como dirigente y como coordinador, tanto en Córdoba como en otras diócesis de España, así como en más de 20 Cursos de Cursos y en múltiples jornadas de mentalización, convivencias y Encuentros Nacionales.

Participante en el V Encuentro Mundial del MCC (Sao Paulo, Brasil, 2005), como miembro del Comité de Redacción de las Conclusiones, en el VI Encuentro Mundial del MCC (Brisbane, Australia, 2014) como ponente y en el VII Encuentro Mundial del MCC en Mar del Plata, Argentina (2023). Participante en las Ultreyas Mundiales de Los Ángeles (2011) y Fátima (2019), así como en las Ultreyas Europeas de Fátima (2008) y Roma (2015), con la presencia del Papa Francisco. Participante igualmente en todos los Encuentros del GECC desde 2005 a la actualidad y en varios Encuentros del GLCC (Caracas, Talca).

Delegado Diocesano de Apostolado Secular de Córdoba desde 2005 hasta 2013. Implicado en la coordinación de múltiples actividades relacionadas con la vida del laicado en la diócesis (Encuentros de Laicos, Jornadas de Católicos y Vida Pública, Ciclos de Formación). Profesor del Instituto de Ciencias Religiosas "Beata Victoria Díaz", en la asignatura de "Laicado y vida pública". Miembro del Patronato de la Fundación Hogar Renacer para el tratamiento de enfermos alcohólicos (en representación del MCC).

CANDIDATURA para el OMCC

Presentada por el Secretariado Nacional de España

XI Encuentro Mundial del MCC – Monterrey (Mexico) - 2023

Adair Batista

RESEÑA PERSONAL Y TRAYECTORIA VITAL EN EL MCC

Nacido en Patrocínio (MG, Brasil), en 1956.

Casado con Valdirene Jesus Pires Batista, también cursillista, con 4 hijas, dos de las cuales son gemelas.

Procede de una familia católica y desde niño asistía habitualmente a la iglesia principal de su ciudad natal, recibiendo todos los sacramentos de la iglesia. Estudió Medicina y llegó a ser cirujano andrólogo y urólogo, actualmente en ejercicio.

Cuando comenzó sus estudios de Medicina dejó la Iglesia por más de 20 años, aunque seguía siendo católico. Experimentó su primer cursillo en 2001, siendo el 102 de la diócesis de Uberlândia y después de este ENCUENTRO CON CRISTO, volvió a la experiencia asumida del cristianismo. Se incorporó inmediatamente a la vida del MCC, participando ya en el equipo de cocina del próximo cursillo, con la función de lavado de baños. Al poco fue invitado a servir en el equipo rollistas y luego fue rector de Cursillos.

En los próximos años fue invitado a participar en la estructura de servicio del movimiento, comenzando como presidente diocesano, dos mandatos (6 años), pasando a presidente regional por dos mandatos (6 años) y finalmente presidente del Secretariado Nacional de Brasil. En 2017, participé junto con una delegación de brasileños, en la V ULTREYA MUNDIAL OMCC, en Fátima Portugal.

Actualmente, es presidente del Secretariado Nacional de Brasil, el país católico más grande del planeta con 180 diócesis que toman cursillista, formando alrededor de 30.000 cursillistas por año y computando más de un millón de cursillistas, revelando a Brasil, también como el país más grande en número de cursillistas.

Una de las mayores glorias que pudo vislumbrar como presidente del Secretariado Nacional fue la organización de la celebración de los 60 años de la llegada del MCC a Brasil. Se preparó una celebración del MCC en Brasil, realizando una magnífica ULTREYA JUBILAR, en el Santuario Nacional de Nuestra Señora Aparecida, patrona de Brasil. Este evento fue vivido, en las 180 diócesis cursillistas de Brasil, a lo largo del año 2022. Y entre el glamuroso programa se tuvo una misa solemne, presidida por Dom Paulo Mendes Peixoto, arzobispo metropolitano de Uberaba, solemnidad que fue transmitida para todo Brasil, a través de la cadena Católica (TV Aparecida). Y componiendo el programa de esta Ultreya, se incluyó una grandiosa ROMERIA CURSILLISTA NACIONAL, reuniendo a más de 5.000 cursillistas, venidos de los cuatro rincones de Brasil.

En este camino de servicio al MCC, siempre estará disponible para colaborar en la bendita tarea de velar por este Movimiento que definitivamente ha transformado tantas vidas.

CANDIDATURA para el OMCC

Presentada por el Secretariado Nacional de España

XI Encuentro Mundial del MCC – Monterrey (Mexico) - 2023

Mons. José Ángel Saiz Meneses

RESEÑA PERSONAL Y TRAYECTORIA VITAL EN EL MCC

Nacido en Cuenca (España) en 1956.

Ingresó en el Seminario Menor de Barcelona, en 1968. Más adelante, realizó estudios de Psicología en la Universidad de Barcelona entre los años 1975 y 1977. Posteriormente, estudió en el Seminario Mayor de Toledo los cursos de Filosofía, Espiritualidad y Teología (1977–1984) obteniendo la Licenciatura en Estudios Eclesiásticos por la Facultad de Teología del Norte de España. Fue ordenado sacerdote en Toledo en 1984.

En 1993, obtuvo la licenciatura en Teología en la Facultad de Teología de Cataluña con la tesina: “Génesis y teología del Cursillo de Cristiandad”, y en la misma Facultad realizó los cursos de doctorado.

En 2001 es nombrado, por san Juan Pablo II, obispo titular de Selemsele y obispo auxiliar de Barcelona. En 2004 fue designado primer obispo de la nueva Diócesis erigida de Terrassa y Administrador Apostólico de la Archidiócesis de Barcelona y de la también nueva diócesis de Sant Feliu de Llobregat. Finalmente, en 2021 fue nombrado por el papa Francisco Arzobispo Metropolitano de Sevilla, ministerio que desarrolla actualmente.

En la Conferencia Episcopal Española es miembro de la Comisión Ejecutiva, cargo para el que fue elegido en 2020. Asimismo, es miembro de la Comisión Permanente. Fue responsable del Departamento de Juventud de la Comisión de Apostolado Seglar (2002-2008); miembro de la Comisión de Catequesis y Enseñanza (2002-2005); de la Comisión de Vida Consagrada (2005-2008); Presidente de la Comisión de Seminarios y Universidades (2008-2014) y responsable del Departamento de Pastoral Penitenciaria de la Comisión Episcopal de Pastoral Social (2014-2020). Desde 2021 preside la Asamblea de los Obispos del Sur.

El 30 de abril de 2022 es nombrado, por el papa Francisco, miembro del Dicasterio vaticano para las Causas de los Santos

Realizó su Cursillo en 1973, en Barcelona. Desde entonces se incorporó al Movimiento, en primer lugar, como dirigente laico. Ordenado sacerdote, continuó su implicación con el Movimiento en Toledo, como asesor espiritual, llevando varias Ultreyas y grupos de jóvenes y colaborando como director espiritual en Cursillos. Al trasladarse a Barcelona se incorporó al Movimiento en esa diócesis, siendo nombrado en 1995 Consiliario diocesano del MCC. Siendo ya obispo auxiliar de Barcelona y posteriormente obispo de Terrassa continuó colaborando con el MCC, participando en diversos encuentros nacionales e internacionales y promoviendo la implantación del Movimiento en la nueva diócesis de Terrassa. En 2017 fue nombrado Consiliario Nacional del Movimiento de Cursillos de Cristiandad, y desde 2017 hasta 2023 ha sido Asesor del Grupo Europeo del MCC (GECC). Ha participado en diversos encuentros europeos y latinoamericanos (Barranquilla, Talca), así como en la Ultreya Europea de Roma (2015), en la Ultreya Mundial de Fátima (2017) y en el Encuentro Mundial de Mar del Plata (2022).

CANDIDATURA para el OMCC

Presentada por el Secretariado Nacional de España

XI Encuentro Mundial del MCC – Monterrey (Mexico) - 2023

Thomas Patrick Creen

RESEÑA PERSONAL Y TRAYECTORIA VITAL EN EL MCC

Nacido en Chicago, Illinois, EE.UU., en 1969.

Licenciatura en Artes Liberales, Universidad Estatal de Arizona; Máster en Pedagogía, Universidad Estatal de Arizona

Organizador de conferencias internacionales 2000-2008

Profesor de español en Estados Unidos 2009-2016

Profesor de lengua inglesa en Ucrania 2016-actualidad

Desde 1989, miembro de “Miles Jesu”, instituto de vida consagrada fundado por Cursillistas en 1964 en Phoenix, Arizona, USA. Misionero de la Iglesia greco-católica ucraniana en Lviv 1990-2000, 2016-actualidad.

En 1989 comienza a participar en reunión de grupo semanal, como parte del itinerario habitual de los miembros de la comunidad de Miles Jesu.

En 1997 realiza el Cursillo de Cristiandad, en el que fue el primer Cursillo en la eparquía greco-católica ucraniana de San Nicolás - Chicago.

De 2010 a 2016 – participa como dirigente en Cursillos en la diócesis de Phoenix, Arizona.

En 2018 es nombrado director del movimiento de Cursillos para la Arquidiócesis de Lviv, Ucrania. Desde esa fecha hasta la actualidad ha participado como Rector y Dirigente en los Cursillos en esa archidiócesis. También ha participado como dirigente en Cursillos en Madrid (España), en donde también se ha incorporado a Plenos y Encuentros Nacionales.

Como representante del Movimiento en Ucrania, ha participado en los Encuentros Europeos (GECC) celebrados en Velehrad (Rep. Checa), Kremsmunster (Austria) y Budapest (Hungría), en la Ultreya Mundial de Fatima (Portugal) y en el Encuentro Europeo de Responsables de Asis (Italia).

En 2021 es elegido coordinador del MCC en Ucrania.

Desde 2022, además de las actividades del Movimiento en Ucrania, ha estado implicado en el lanzamiento del MCC en Polonia, en la archidiócesis de Cracovia, participando en los dos primeros Cursillo celebrados allí.

CANDIDATURA para el OMCC

Presentada por el Secretariado Nacional de España

XI Encuentro Mundial del MCC – Monterrey (Mexico) - 2023

FRANCOISE MICHELLE DELAUNOY HORTA

RESEÑA PERSONAL Y TRAYECTORIA VITAL EN EL MCC

Nacida en Talca (Chile) en 1991

Casada, sin hijos.

Ingeniero Comercial titulada de la Universidad de Talca. Licenciada en Ciencias en la Administración de Empresas, con conocimientos en Venta y Gestión Administrativa Empresarial. Actualmente trabaja como Gerente Comercial de un Holding de empresas familiares de la ciudad.

Vivió su cursillo en 2017, en la diócesis de Talca. Desde ese momento se incorporó al MCC, participando activamente en múltiples actividades: equipos de Cursillos (todos los años que se ha realizado Cursillo en su diócesis, considerando el intervalo de la pandemia), Escuelas de Formación (todos los miércoles), misas de Palanca (todos los sábados) y otras actividades (ultreyas, actividades solidarias, colectas, bingos, cenas, entre otras).

Se ha implicado en la organización de Ultreyas extraordinarias y en diversos equipos de Cursillos (de cocina, de enlace), así como en la Escuela ABC, como una gran instancia de aprendizaje y profundización de lo vivido en el Cursillo, constituyéndose en responsable de la misma.

Ha participado en diversas Jornadas y Encuentros, destacando su presencia en la IX Jornada Nacional y Latinoamericana de Jóvenes Cursillistas en la ciudad de Osorno, Chile.

Además de su responsabilidad en el MCC, también colabora en otras instancias eclesiales, parroquiales y de acción social y solidaria.

En Madrid a 6 de Abril de 2023



Fdo: Rosa Murillo Fuentes
Presidenta



Fdo: Belén Romo Sánchez
Secretaria